



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2024

Anzug Lisa Mathys und Konsorten betreffend Nachweis für relevanten Lärm-  
schutz an der Osttangente durch Temporeduktion

---

P205376

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lisa Mathys und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Derzeit ist ein Verfahren beim Bundesverwaltungsgericht hängig. Dabei geht es u.a. um eine im Rahmen der Plangenehmigungsverfügung für das Projekt «N02 Lärmsanierung Osttangente Basel» durch das UVEK abgewiesene Beschwerde, die eine Temporeduktion auf 60 km/h in der Nacht zwischen 22 und 6 Uhr fordert. Vorderhand gilt es, das entsprechende Urteil abzuwarten. Sollte das Bundesverwaltungsgericht die Beschwerde abweisen, so wird der Kanton Basel-Stadt die Bewerbung eines Pilotversuchs für die Temporeduktion auf der Osttangente von 80 auf 60 km/h prüfen.

